

Chile y Honduras estrechan relaciones con visita de canciller



La Habana, 20 oct (RHC) Chile y Honduras dieron pasos concretos este jueves para estrechar sus relaciones con la visita de la canciller del Gobierno de Tegucigalpa, María Dolores Agüero, al frente de una delegación empresarial.

La ministra hondureña de Relaciones Exteriores y su homólogo chileno, Heraldito Muñoz, destacaron los avances en la cooperación económico-comercial y el interés mutuo de ampliarlos a la mayor cantidad posible de dominios.

De hecho, Muñoz aplaudió la decisión de Honduras de solicitar a Chile el ingreso como miembro pleno de la Alianza del Pacífico (AP), en calidad de presidente pro témpora de la concertación.

Agüero explicó que luego de mantenerse como observador de la AP, Honduras cumplió con los cuatro requisitos, el más reciente un Tratado de Libre Comercio con Perú, que entrará en vigencia el 1 de enero de 2017.

Al mismo tiempo informó que Honduras acaba de alcanzar la unión aduanera con Guatemala, un hecho único y sin precedentes en el continente americano, además de considerar a Chile como un ejemplo de desarrollo en la región.

Al abundar sobre el tema, Muñoz expresó que proponerse ingresar como miembro pleno a la Alianza del Pacífico (integrada por México, Colombia, Perú y Chile), supone un desafío y, a la vez, un incentivo para los países.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/109428-chile-y-honduras-estrechan-relaciones-con-visita-de-canciller>



Radio Habana Cuba